

Barrette, Ça suffit la poudre aux yeux !

Ta mesure en santé mentale passe encore à côté de ceux et celles qui en ont le plus besoin !



Présentation théâtrale et réflexions sur l'accès aux services publics de psychothérapie

Une fois de plus, la mesure d'accès à des services de psychothérapie annoncée par le Ministre Barrette ne prendra pas en compte les personnes plus vulnérables. De plus, elle contribuera encore une fois à exclure les personnes qui sont considérées comme vivant avec un trouble grave de santé mentale.

Le groupe d'art-action du Rebond a mis en œuvre une création collective revendiquant que toutes les personnes vivant avec un problème de santé mentale, avec ou sans domicile, aient accès à un suivi thérapeutique adapté selon leurs besoins (durée, rythme, approche) comme alternative ou comme complément à la médication.

La représentation théâtrale sera suivie d'interventions de l'AGIDD-SMQ, Action autonomie, le RRASMQ. Nous enchaînerons ensuite avec des échanges avec le public.

25 Mai 2018, Formule 5 à 7

425 Beaubien Est

Contribution volontaire, Venez en grand nombre !!

